
令和３年第１回いの町議会定例会「一般質問」登壇順序表 

 

 

第１日目  ３月１２日（金曜日）        １５番 浜 田  孝 男 議員   

 ７番 池 沢  紀 子 議員   

１６番 森 本  節 子 議員   

 ４番 井 上  正 臣 議員   

８番 市 川  賢 仁 議員   

１３番 山 岡    勉 議員   

 

 

第２日目  ３月１５日（月曜日）        １２番 山 﨑  き よ 議員   

１番 伊 東  尚 毅 議員   

５番 藤 﨑  憲 裕 議員   

１１番 大 原  り え 議員   

１０番 森 田  千鶴子 議員   

９番 森    幹 夫 議員   

 

 

第３日目  ３月１６日（火曜日）        １７番 筒 井  一 水 議員   

３番 井 上  敏 雄 議員   
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一般質問通告書 

 

議席番号 １５番 質問議員氏名 浜 田  孝 男 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．紙の博物館 
町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  指定管理者制度について 

  イ  販売コーナーについて 

通告主題 ２．ふるさと納税 町  長 

及 び 

教 育 長 

並びに 

担当課長 

質問要点   ア  「選べる使い道」の充実について 

通告主題 ３．ＪＲ波川駅 
町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  県道土佐伊野線からの進入路について 

  イ  ホームの改良について 

 

 



  

 - 2 - 

一般質問通告書 

 

議席番号 ７番 質問議員氏名 池 沢  紀 子 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．今後の町行政運営について  

町  長 

質問要点  ア  中長期健全財政運営について  

 イ  ムダ・ムリ・ムラをなくし、住民サービスの維持に 

努めることについて 

 ウ  電子決裁システム導入について  

 エ  基金のあり方・役割について  

 オ  財政健全化プラン、行財政改革検討委員会のたちあ 

げについて 

 カ  職員の働き方、チームワークについて  

 キ  民間委託、指定管理について（給食センター、図書 

館、特老、偕楽荘、仁淀病院） 

通告主題 ２．住民に寄り添う行政について 

町  長 質問要点   ア  議案審議にかかる説明責任について 

  イ  町実施事業にかかる住民の理解について 

通告主題 ３．浸水対策について 
町  長 

質問要点   ア  宇治川流域浸水対策における成果について 

通告主題 ４．ＧＩＧＡスクール構想について 
教 育 長 

質問要点   ア  ＩＣＴ化の推進と課題について 

通告主題 ５．菊池学園の今後について 

教 育 長 質問要点   ア  目的達成時期について 

  イ  のぞみ教室、特別支援（教室）との連携について 

通告主題 ６．高齢者等ごみ出し支援事業「ふれあい収集」について 

町  長 
質問要点   ア  ニーズ調査について 

  イ  業者への委託について 

  ウ  町職員が行うことについて 
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一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 ７．川内分団消防屯所新築事業について 

町  長 

質問要点   ア  事業の取り組み状況、経過における反省点と課題に 

ついて 

  イ  今後の具体的なスケジュールについて 

  ウ  地域防災拠点事業についての町としての認識に 

ついて  
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一般質問通告書 

 

議席番号 １６番 質問議員氏名 森 本  節 子 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．新型コロナウイルス感染症について 

町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  ワクチン接種体制の整備・接種実施について 

  イ  感染症対応地方創生臨時交付金事業について 

  ウ  国民健康保険税の減免について 

通告主題 ２．不妊治療の助成制度拡充について 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  現状と課題は 

通告主題 ３．防災・減災について 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  避難所開設をスムーズにするために 

通告主題 ４．マイナンバーカードについて 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  申し込みと今後の見通しについて 
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一般質問通告書 

 

議席番号 ４番 質問議員氏名 井 上  正 臣 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．新たな町づくりについて 町  長 

及 び 

副 町 長 

並びに 

担当課長 

質問要点   ア  再び・ＪＲ波川駅に道路の接続を 

  イ  波川地域再開発への提言について 

通告主題 ２．まちなか活性化への取り組みについて 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  店舗改修補助事業への取り組みは 

通告主題 ３．中山間地域への取り組みについて 
町  長 

及 び 

副 町 長 

並びに 

担当課長 

質問要点   ア  農業政策への取り組みについて 

  イ  過疎集落への取り組みは 

  ウ  公共交通について 

  エ  再度、吾北地域・長引、十田集落にヘリポートを 

通告主題 ４．姉妹都市の交流事業について 
町  長 

質問要点   ア  ブラジルのコチア市との今後の交流は 
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一般質問通告書 

 

議席番号 ８番 質問議員氏名 市 川  賢 仁 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．新型コロナウイルス感染症対策 

町  長 質問要点   ア  ワクチン接種はどの様に 

  イ  中山間地域の接種方法は 

通告主題 ２．いの町集落活性化事業について 町  長 

及 び 

副 町 長 質問要点   ア  現状は 

通告主題 ３．森林環境譲与税の活用方法について 副 町 長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  道路の開設・改良に活用しないか 

通告主題 ４．高知県立追手前高校吾北分校について 
教 育 長 

質問要点   ア  生徒増に向けた方策は 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １３番 質問議員氏名 山 岡    勉 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．町長の政治姿勢 

町  長 
質問要点   ア  コロナ禍、２期目の町政運営 

  イ  ジェンダー平等社会の推進 

  ウ  核廃絶の機運 

通告主題 ２．新型コロナウイルス対策 

執行部 

質問要点   ア  ワクチン個別接種と集団接種 

  イ  医師・看護師の確保は 

  ウ  非接種者への配慮 

  エ  第４波への備え 

通告主題 ３．コロナ禍の南海トラフ地震対策 

執行部 

質問要点   ア  避難所運営マニュアルの策定 

  イ  パーテーション他感染対策備品確保は 

  ウ  緊急防災・減災事業債の活用 

   （避難所での感染対策） 

通告主題 ４．岐路にある介護保険事業 

執行部 
質問要点   ア  コロナ禍、利用抑制で事業所運営は 

  イ  ２０１７年改定で介護はがしはないか 

  ウ  高い保険料、滞納と対策は 

通告主題 ５．生活保護申請 
執行部 

質問要点   ア  「扶養照会の義務なし」の徹底を 

通告主題 ６．町活性化に向けて 

執行部 
質問要点   ア  高知西バイパス開通を見据えて 

  イ  仁淀川の押し出し 

  ウ  町行政を挙げた活発な議論は 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １２番 質問議員氏名 山 﨑  き よ 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．子どもの医療費無料化 
担当課長 

質問要点   ア  高校卒業まで 

通告主題 ２．県交北部交通との協議 
担当課長 

質問要点   ア  安心・安全な運行 

通告主題 ３．ＳＤＧｓの取り組み 
担当課長 

質問要点   ア  有機農業への支援 

通告主題 ４．障がい者への支援 

担当課長 質問要点   ア  特別障害者手当 

  イ  必要な制度が利用できる仕組み 

通告主題 ５．新型コロナ感染症対策 

担当課長 質問要点   ア  ワクチン接種 

  イ  国・県・町の給付金の周知と申請援助 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １番 質問議員氏名 伊 東  尚 毅 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．観光行政について 
町  長 

質問要点   ア  冬山観光について 

通告主題 ２．コロナワクチン接種について 

町  長 質問要点   ア  中山間地区での高齢者の（寝たきり）接種会場 

  への交通便確保について 
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一般質問通告書 

 

議席番号 ５番 質問議員氏名 藤 﨑  憲 裕 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．天王地区汚水処理施設の統合事業について 
担当課長 

質問要点   ア  現状と今後の事業見通しは 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １１番 質問議員氏名 大 原  り え 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．公共交通について 
執行部 

質問要点   ア  バス停の安心安全確保にむけて 

通告主題 ２．多様性において 
執行部 

質問要点   ア  パートナーシップ制度 

通告主題 ３．防災・減災について 

執行部 

質問要点   ア  避難所の見直しと衛生管理 

  イ  避難所運営と備蓄について 

  ウ  保育施設、学校、介護施設について 

  エ  自主防災について 

 オ  復興指針  

通告主題 ４．保育園のおやつについて 

執行部 質問要点   ア  前回の提案に関して 

  イ  砂糖、小麦粉について 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １０番 質問議員氏名 森 田  千鶴子 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．町長の政治姿勢 

町  長 
質問要点   ア  町長の使命 

  イ  いの「住みごこち」１位について 

  ウ  未来のいの町 

通告主題 ２．子育て支援 

執 行 部 
質問要点   ア  子育て支援策 

  イ  出生率の推移 

  ウ  遊園地・公園の整備 

通告主題 ３．町税の徴収について 

執 行 部 

質問要点   ア  固定資産税の徴収 

  イ  各課税の徴収方法と件数 

  ウ  滞納、延滞額督促、差し押え 

  エ  水道、下水道料の納期と督促 

通告主題 ４．投票率を高めよう 

執 行 部 

質問要点   ア  町議会議員選挙の投票率の推移 

  イ  補欠選挙の投票率について 

  ウ  期日前投票所 

  エ  ポスター掲示場所の見直し 

 オ  投票日のお知らせ（公報）できないか  

通告主題 ５．介護保険について 

執 行 部 

質問要点   ア  第８期事業計画について 

  イ  介護保険料と認定者数 

  ウ  総合事業について 

  エ  認知症について 

 オ  軽費老人ホームやシルバーハウスを  
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一般質問通告書 

 

議席番号 ９番 質問議員氏名 森    幹 夫 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．町長の政治姿勢について 

町  長 

質問要点   ア  これまでの一般質問の検証 

  ・高知追手前高校吾北分校卒業生に支援は  

  ・商店街の活性に支援は  

  ・平井康三郎記念館のメロディーは  

通告主題 ２．波川公園の活性化について 町  長 

及 び 

副 町 長 質問要点   ア  一体化で機能強化をはかれ 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １７番 質問議員氏名 筒 井  一 水 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．「グリーン・パークほどの」のアスレチック場 町  長 

及 び 

副 町 長 

並びに 

担当課長 

質問要点   ア  その後の進展は 

通告主題 ２．消防行政 

町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  中山間の火災時に農道に消防ポンプの設置場所に  

マーカーを  

  イ  農道・林道に消防ポンプの設置場所は作れないか 
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一般質問通告書 

 

議席番号 ３番 質問議員氏名 井 上  敏 雄 

  

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．公共工事の問題点について  

執行部 

質問要点  ア  いの町入札心得の改正を（入札辞退の弊害）  

 イ  時代に即応した入札制度改革を  

  （適正価格、適正工期、最低制限価格設定、週休2日 

  制度導入の各問題点の改革を） 

 ウ  町発注工事入札参加業者と議員後援会の関係  

 エ  北浦浸水対策工事の地元要望への対応は  

通告主題 ２．特定地域づくり事業協同組合について 

執行部 
質問要点   ア  事業協同組合制度導入の問題点と解決策は 

  イ  地域存続の最後の切り札か 

  ウ  未・集落活動センターとの連携は 

通告主題 ３．少子化対策の充実・強化について 

執行部 
質問要点   ア  不妊治療に対する経費助成は 

  イ  出会いの機会創出強化は 

  ウ  女性の雇用の場確保対策は 

通告主題 ４．脱炭素社会について 

執行部 質問要点   ア  太陽光・水力発電事業の推進は 

  イ  森林吸収源対策と耕作放棄地の活用は 

通告主題 ５．集落活動センターについて 

執行部 質問要点   ア  現在の補助金体系での経済活動状況や成果は 

  イ  改めた地域づくりの拠点支援制度への対応は 

通告主題 ６．森林改良事業（竹林）について 

執行部 質問要点   ア  皆伐・植栽実績と土地所有者・近隣住民の評価は 

  イ  林業者の雇用拡大と期待する森林環境整備効果は 

通告主題 ７．地域交通について 
執行部 

質問要点   ア  町主体で地域交通体制を構築すべきでは 
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一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 ８．新型コロナ感染症対策について 

執行部 質問要点   ア  疲弊する町内事業者・困窮者への対応は 

  イ  コロナワクチンの予防接種への対応は 

通告主題 ９．超高速ブロードバンド整備事業について 

執行部 質問要点   ア  整備完了後の加入推進と活用拡大への対応は 

  イ  移住・定住者及びテレワーク誘致への対応は 

通告主題 １０．財政問題について 
執行部 

質問要点   ア  財源不足対策と基金の活用は 

通告主題 １１．ギャラリー・コパへの対応について 

執行部 質問要点   ア  活用または売却の検討は何時までか 

  イ  決断の時を逃してはならない 

通告主題 １２．避難所について 
執行部 

質問要点   ア  波川地区へ避難所を 

 

 

 

 

  


